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岳席簸奮‾i会員商議　出席≡嚢葺‾出席率子2・08－賢二前画議席率遍尋3二鷺≡葡正出嚢苛3名≡確定出需率84・00％

〔会長報奮1
内山喜一君

今日は大変うれしいご案内を申しあげます。第253

地区ガバナー田中善六氏より、地区活動としてクラ

ブ会報の内容につき地区広報委員会の審査の結果、

奨励賞をⅠ．C．Mの全体会議にて贈呈されることにな

りました。又、当クラブの市川輝雄さんの娘さんが

今月4月3日結婚されました。それを記念に準フェ

ローになるための基金をされました。以上2点につ

いて申し上げ、会長報告といたします。

（幹事報告）　斎藤隆君

1．郡山北ロータリークラブ創立10周年記念式典の

ご案内

期　　　日　　5月13日（日）

12時30分～登録

会　　　場　　郡山市農協会館

記念講演会　13：15”　県農協連郡山会館

講師　NHK元ニュースセンターキャスター

小　浜　維　人　氏

登　録　料　10，000円

申し込みは事務局まで

2．会報到着

東京ロータリークラブ

3．ロータリー財団ニュース

「平和のための財団」3月号到着

「盲ストスピー‾≠つ

59年度予算と重点方針について

市政について、又、予算

のあらましについてその一

部をご紹介申し上げます。

平素から市政に対してご

理解をいただき、又、姉妹

都市でありますニューブラ

ンズウィックに対しては、

当ロータリークラブの熱意

に対しては心からお礼申し上げます。

鶴岡市においても財政事情は他市町村でも言われ

ておりますが、厳しい状況にあります。この認識に

立って、市民から希望のもてる健康で明るい衝つく

り、文化の香り高い街造り等を進め、21世紀つるお

かを考えていきたいと思います。

今年の予算は特別会計16項首をかかげ、96億8千

万円。これは会計増減はありますが、相対としては

鶴岡市長　斎　藤　第　六　氏

約15％伸びています。企業会計は水道事業と病院会

計でありますが、水道は5％位、病院はほぼ横ばい

0．1％という予算規模になっております。総合計で

は361億6千万という1年間の全体の予算である。

一般会計の中味は、歳入では1市税、5地方交付

税、9国庫支出金、13繰入金、16市債、市税は市民

の方から収めていただくもので69億9千万円で、前

年度に比較しますと3億5千万程度増えております。

伸び率5．3％との比率です。

鶴岡市は他市町村と比べると、国の自治省で定め

ている地方財政計画の上では全国平均に税の伸びは

6．7％とみられております。県全体の44市町村の伸

びというのは、県の審査によると6．4％伸びであろ

うとされております。本市の場合は大きな伸びは期

待出来ない。しかし大きな見積りをすると財政運営

に異常をきたしますので、固く見積って105％の伸



びを見込んでおります。現在の企業の経営、商店街

の売上げの状態、農村部の状況を計算して、又、国

の行革、減税の影響もあります。

国では国税では7，000億、地方税では3，000億を

59年度に減税するとなっているので、少なからず影

響があります。5．3％の伸びとなると、もっとも困

ったのは地方交付税です。従来は34億国から交付さ

れてきたわけですが、去年に引続き59年度は大体5

％”5．1％ダウンするというわけで、前年度からみ

ますと5．1％の下回る予算しか見込めない。市の財

政全体に影響をきたしている。歳出の方では1議会

費から14予備費まで区分されていますが、この中で

去年の予算と比べて一番伸びの高いのは17．1％土木

費です。都市計画により道路除雪等を含めての予算

です。二番目に伸びているのが民生費です。社会保

障、社会福祉の予算です。三番目に伸びているのか

10．教育費。前年度に比べると予算総額では19％ダウ

ンしてます。前年度大型事業があった。中央公民館、

視聴覚センター、黄金・加茂体育館の建設があった

ためです。今年は大型事業がないため厚生費で16・5

％伸びとなっている。四番目11・4％の総務費。又今

年行なう防災コミュニティーセンターは消防費、防

災コミセンは国の補助金でやる予定です。

重要なのは消費的経費と投資的経費がどうなって

いるかで、消費的経費は市が1年間業務をやるのに

例えば事務費、交際費、旅費、会議費、社会福祉、

生活保護の費用、学校運営費等が消費的経費です。

又、投資的経費は災害復旧、失業対策等があげられ

ます。何れにしても市の台所は厳しい現況にあり、

皆さんのど理解とご指導を宜しくお願い致します。

鶴岡R．C．

会長　内山喜一殿

国際ロータリー第253地区

1983”1984年度

ガバナー　田　中　善　六

拝　啓

日頃は地区活動に刊＼ては尽力賜り有難うございます。

さて、この度、地区が提唱しました地区広報活動

充実のためのクラブ会報の内容につき、地区広報委

員会に於て審査の結果、貴クラブから提出されまし

た会報は、内容、体裁、広報性総ての面に於て優れ

ておりますので、奨励賞をⅠ．C．M．全体会議に於て贈

呈することにいたします。

今後共、このすぼらしい実績を継承されます事を

お祈り致します。

以上、お知らせまで。　　　　　　　　敬　具

⊂蟹膵大要由つ　上野三郎君

今月8日福島西R．C．認証状伝達式が行なわれ、式

典の印象は盛大なもので、660名の出席者で、元R・

Ⅰ．理事の松本氏、知事代理、県議会議長、県内有力

者が参加され、すぼらしい式典でありました。昭和

45年当時小池会長のもとで幹事をしましたが、当時

のチャーターナイト以来の出席なので、すぼらしさ

に驚きました。又、登録料も12，000円で、テリトリ

ー福島駅の西地区になり、今後の発展が期待されて

いる所です。創立会員が21名で現在26名。認証1月

30日、例会場が民放ビルロイヤルホール。毎週月曜

日12時30分から。先日のロータリーの友に載ってお

ります。外部拡大に関しては、当クラブでも隣接す

る町村等にアプロ岬チをしておりますが、なかなか

厳しい現状下にあります。福島西R・C・にしても水面

下を入れると1年半以上をかけ、今回の創立とのこ

とであります。

新穂光一郎君

アメリカ交換学生として15才になるチモシ」・ル

ーニー．ジョン君を青少年交換として当クラブの丹

下さんが引き受けること（ホストファミリー）にな

りました。職味は音楽。体育が好きな少年です。

三井　　健君

16日（月）台中港区続盟式に出席される方3時30分

まで会議所前にご集合下さい。宜しく噸い致します。

（ス　マ　イ　ル）

娘の結婚の記念として

ロータリー精神に対して

102％と出席して

初のメイク　　　　　　金沢東R・C・

しビ　ジ　タ＿二二」
金沢東R．C．　笠間史盛君

鶴岡西R．C．　加藤有倫君・佐藤成生君

（今週の担当者　小松三雄）
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